

COLOMBIA &gt;

# Atentado contra oleoducto de Ecopetrol en Cesar fue frustrado por el Ejército: así fue el operativo

En el municipio de San Martín se presentó el incidente a la infraestructura petrolera Ayacucho-Galán



Por Daniela Beltrán

14 Sep, 2025 02:46 p.m. CO



Guardar



Ejército frustra atentado contra oleoducto Ayacucho-Galán de Ecopetrol - crédito Ejército

Unidades del Ejército Nacional lograron evitar un atentado contra la infraestructura petrolera de Ecopetrol en inmediaciones del municipio de San Martín, al sur del departamento del Cesar y cerca del límite con Santander, informaron las autoridades.



Te puede interesar:

**Red de Veedurías alerta por posibles irregularidades en licitación de transporte en Ecopetrol**

El dispositivo explosivo, diseñado presuntamente para ser activado por radiofrecuencia, fue hallado en la vereda Santa Lucía con el objetivo de impactar directamente el oleoducto Ayacucho-Galán, una de las venas energéticas más importantes de la región.

AD



Ahora puede seguirnos en [Facebook](#) y en nuestro [WhatsApp Channel](#)



Te puede interesar:

**Ejército hizo aclaración en medio de investigación al general Federico Mejía por presunto concierto para delinquir**

La intervención, que implicó la destrucción controlada del artefacto por parte de especialistas del Grupo de Explosivos y Demoliciones (Exde), **permitió neutralizar la amenaza sin que se presentaran daños a la población civil ni bajas entre el personal militar involucrado**, de acuerdo con el reporte oficial.

Este dispositivo, según informaron los voceros oficiales, fue detectado gracias al trabajo conjunto entre el Ejército y el Grupo de Operaciones Especiales de Hidrocarburos (GOE), unidad especializada en el cuidado de instalaciones energéticas en Colombia.



Te puede interesar:

**Cambio Radical se le fue con todo a Petro por atribuirse logros que no serían de su gobierno: "Un país que solo existe en su cabeza"**



## China Cleaning drones



Our products have passed ISO certification.



PUBLICIDAD

AD

Our products have passed ISO certification.



Contact Us >

PUBLICIDAD

AD



Abrir >

### Lo Último | Colombia

Colpensiones puede suspender la pensión de un colombiano: estos son los tres motivos para hacerlo



Capturaron al papá del niño de cuatro años víctima de una golpiza en Medellín: le pegó porque se despertó a jugar

Como alias Liendra fue identificado hombre que habría quemado vivo a un perro dentro de un horno en Pasto

María José Pizarro estalló contra María Fernanda Cabal por reirse durante uno de sus discursos: "No merece dirigir los destinos del pueblo"

Ola de violencia en Bolívar: tres sujetos fueron asesinados a tiros en distintos puntos del departamento



Vuelos a Cartagena desde Bogotá

\$ 119.900

Ver más



La operación se registró en la vereda Santa Lucía, donde los uniformados localizaron una carga explosiva - crédito Cristina Vega/REUTERS

**Las autoridades destacaron que la rápida detección y control del explosivo evitaron una posible emergencia ambiental en la zona**, al impedir daños sobre el oleoducto que podrían haber causado vertimientos o incendios.

Los uniformados mantienen presencia activa en la región, redoblando la vigilancia sobre los activos petroleros que suelen ser blancos frecuentes de acciones violentas por parte de grupos armados ilegales.

Desde el mando militar, el general Rodolfo Morales, comandante de la Segunda División del Ejército, puntualizó que "Vamos a seguir con los operativos de control y seguridad en el oriente del país, **especialmente en las vías y zonas rurales**", enfatizando la continuidad de estas misiones preventivas.

En declaraciones posteriores, el general Morales reiteró el compromiso institucional, al afirmar: "En articulación con el GOES, se continúan desarrollando acciones para garantizar la tranquilidad de la región y contrarrestar las amenazas de los grupos armados organizados".



Un atentado contra la infraestructura petrolera de Ecopetrol fue neutralizado por tropas del Ejército Nacional en zona rural del municipio de San Martín - crédito Ejército Nacional

De acuerdo con el reporte, **la operación no solamente aseguró la protección de las inversiones estatales y privadas en infraestructura energética**, sino que contribuyó a mantener la estabilidad y la seguridad de las comunidades rurales afectadas por la violencia recurrente.

La participación coordinada de distintas especialidades del Ejército fue clave para este desenlace, consolidando la política oficial de blindaje a los activos estratégicos del país frente a los intentos de sabotaje y extorsión.

### **Denuncian nuevo ataque contra el oleoducto de Caño Limón-Coveñas en Arauca**

El domingo 13 de julio, la filial del Grupo Ecopetrol, Cenit, denunció un nuevo atentado terrorista contra la infraestructura del oleoducto Caño Limón – Coveñas, ubicado en la vereda Agua Santa, zona rural de Saravena, en el noroccidente del departamento de Arauca.

PUBLICIDAD

AD

Dzyga's Paw

Help Ukraine  
**KEEP ONE  
STEP AHEAD**

**DONATE**

dzygaspaw.com

### **Te Recomendamos**

- 1 **Lotería de Medellín resultados viernes 12 de septiembre 2025: premio mayor y secos**
- 2 **Denuncian que en la Fiscalía se estarían vendiendo archivos confidenciales de investigaciones clave por \$200 millones**
- 3 **Lotería de Boyacá resultados 13 de septiembre: números ganadores del premio mayor y secos millonarios**
- 4 **Esto dicen los expertos sobre espaldarazo de la Corte Constitucional a Esperanza Gómez por cuenta en Instagram**
- 5 **El detective del bloque de búsqueda contra Pablo Escobar que ahora es una líder de la comunidad Lgtbi**

El ataque, que perpetró un grupo armado organizado por identificar, **motivó la activación inmediata del Plan de Emergencia y Contingencia (PEC)**, recogieron de los hechos en la emisora *W Radio*.



Ecopetrol toma medidas para asegurar el suministro de diésel en Colombia tras ataques a infraestructura petrolera - crédito Colprensa

Agregaron que a través de un comunicado oficial, Cenit notificó al Consejo Municipal de Gestión del Riesgo de Desastres del mencionado municipio sobre la situación y explicó las medidas implementadas en el marco del (PEC).

Señalaron también que personal técnico especializado fue desplegado al lugar con el respaldo de efectivos del Ejército Nacional, quienes brindaron seguridad y garantizaron el acceso para ejecutar las labores de atención.

La empresa transportadora recomendó a la comunidad de la zona no aproximarse al sector afectado hasta que concluyan los trabajos de reparación y mitigación de riesgos. Cenit aclaró que estas restricciones se mantendrán mientras persistan labores técnicas y el área no esté completamente asegurada, informaron en ese medio radial.

**El Grupo Ecopetrol condenó el atentado y reiteró su llamado para que cesen los ataques contra la infraestructura petrolera.** La compañía argumentó que estos hechos ponen en riesgo la integridad de las comunidades vecinas, generan perjuicios ambientales significativos y afectan el desarrollo económico nacional.

El ataque con explosivos en el oleoducto Caño Limón-Coveñas obligó a suspender temporalmente el bombeo de petróleo entre los campos productores del noreste colombiano y el puerto de exportación en el Caribe. Así lo detalló Cenit, la filial de Ecopetrol dedicada al transporte de hidrocarburos, destacaron en la agencia internacional de noticias Reuters.

No se reportaron víctimas mortales ni heridos en la acción, ocurrida en una zona rural del municipio de Saravena.

Compartir nota:     

#### Seguir leyendo

**María Claudia Tarazona, viuda de Miguel Uribe Turbay, calificó a Petro de "atrevido" y "descarado": explicó por qué no quería su presencia en el funeral** 

**Paloma Valencia se fue 'lanza en ristre' contra Petro y lo calificó como el "presidente que se queda dormido" tras su ataque a Antioquia** 

**Jota Pe Hernández se despachó en contra de Martín de Francisco: "Se hace el ciego el imbécil"** 

#### + Temas Relacionados

[Atentando Cesar](#) [Oleoducto Ayacucho-Galán](#) [Oleoducto Ecopetrol](#) [Ejército nacional](#)  
[Municipio de San Martín](#) [Vereda Santa Lucía](#) [Colombia-Noticias](#)

 Sigue todas las noticias de Infobae.com en Google News 

 Sigue todas las noticias de Infobae.com en WhatsApp 

PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

## Más Noticias

### Centro Democrático lanzó duro sablazo contra Gustavo Petro, por señalamientos a Antioquia: "No tiene autoridad moral ni ética"

El partido de oposición contrario al jefe de Estado expresó en sus redes sociales frente al mensaje enviado por el gobernante, que acusó a sus dirigentes de estar aliados con la "gobernanza paramilitar"



### Hallan un cadáver con notables señales de violencia en un río: lo golpearon con rocas y lo apuñalaron

La rápida reacción de los vecinos permitió que la investigación policial avanzara



### Cathy Juvinao denuncia el colapso financiero de la Nueva EPS, pese a las "mentiras" del Gobierno: "La verdad es demoledora"

La congresista del Partido Verde cuestionó al Gobierno por no tomar acciones efectivas ante la crisis de la entidad de salud; a través de un mensaje en redes sociales, la legisladora aseveró que la administración actual está empeorando la situación



### Colpensiones puede suspender la pensión de un colombiano: estos son los tres motivos para hacerlo

Un simple descuido en la actualización de datos o la falta de respuesta a notificaciones puede tener consecuencias graves para los beneficiarios



### Capturaron al papá del niño de cuatro años víctima de una golpiza en Medellín: le pegó porque se despertó a jugar

El menor, de nacionalidad venezolana, permanece en estado crítico en el Hospital General de Medellín tras sufrir lesiones severas en la cabeza y el tórax a manos de Cristian Alexis González



MÁS NOTICIAS

PUBLICIDAD

## VIOLENCIA →



Un futbolista aficionado, la víctima fatal que dejó violentos combates entre disidencias y el Ejército en Corinto, Cauca

Atacaron estación de Policía en zona rural de Cajibío, Cauca: habrían lanzado explosivos

Capturan a alias El Indio, cabecilla de las disidencias en la frontera entre Colombia y Ecuador: era la mano derecha de 'Iván Márquez'

Ejército entregó informe sobre el intento de

## ENTRETENIMIENTO →



"Desafío Siglo XXI": Katuska se sonrojó cuando sus compañeros recordaron su relación con Zambrano

Escándalo en el vallenato: acusaciones de violencia de género contra Rafa Roncallo encienden las redes sociales

Al mejor estilo de Diomedes Díaz, Beéle responde a la filtración de videos íntimos con Isabella Ladera: "La tienen difícil"

## DEPORTES →



Santa Fe sacó ventaja en la final de ida de la Liga BetPlay Femenina 2025: fue 1-0 contra el Cali en Bogotá

Tulio Gómez desmintió rumores sobre posible traslado del América a Bogotá: "De Cali nunca se irá"

Así calificaron en México el partido de James Rodríguez en su regreso con el Club León, tras los partidos con la selección Colombia

asonada en Puerto Guzmán, Putumayo que dejó un civil herido: los pobladores actuaron bajo presión de estructuras armadas residuales

---

Junhee lidera el ranking de iTunes Colombia: estas son las 10 canciones de K-pop más escuchadas

---

Leyenda del futbol español recordó a Freddy Rincón por su paso por el Real Madrid: "Me acogió como un padre"

---